

## Descarta la FAO nueva crisis alimentaria (El Financiero 12/10/10)

Descarta la FAO nueva crisis alimentaria (El Financiero 12/10/10)(Reuters, AFP) Martes, 12 de octubre de 2010 . MILÁN, 11 de octubre.- Los precios internacionales del trigo, maíz y arroz se han mantenido bastante por debajo de los máximos de 2008 a pesar de las fuertes alzas luego de la veda a las exportaciones en Rusia por la sequía que golpeó al país, dijo hoy la Organización para la Agricultura y la Alimentación (FAO). La escalada de precios desde julio despertó preocupaciones sobre una repetición de la crisis alimentaria de 2008, en la que se vieron saqueos en países emergentes y compras por el pánico en naciones más desarrolladas. "A principios de octubre, los precios internacionales (del trigo) estaban 40 por ciento más altos que hace un año, pero se mantenían 42 por ciento por debajo de su máximo de 2008", apuntó el organismo en un informe en su página web ([www.fao.org](http://www.fao.org)). El reporte se divulga en momentos en que comienza en Roma una reunión de cinco días de funcionarios de gobiernos del reformado Comité sobre la Seguridad Alimentaria Mundial (CFS, por sus siglas en inglés) de la ONU , con el fin de encontrar un enfoque común para establecer la seguridad alimentaria mundial. Los precios mundiales del maíz de principios de octubre estaban 31 por ciento por encima de los de hace un año, pero aún 24 por ciento por debajo de su nivel máximo de junio de 2008. A su vez, los precios del arroz estaban 47 por ciento por debajo de su máximo a mediados de 2008, apuntó la FAO, con sede en Roma. Sin embargo, advirtió, los precios de los granos están altos para muchos países de África y Asia dependientes de las importaciones, donde los cereales son su principal fuente alimentaria y donde el impacto en los consumidores dependerá de las políticas gubernamentales de cada país. En el encuentro se analizarán cuestiones clave relacionadas con la seguridad alimentaria, como la tenencia de la tierra y las inversiones internacionales en agricultura, la seguridad alimentaria en crisis largas y el manejo de riesgos, precisó la FAO en un comunicado por separado. En Chicago, los precios del maíz y la soya alcanzaron hoy sus niveles más altos en dos años y 15 meses, respectivamente, en un mercado que continúa afectado por la revisión a la baja de las estimaciones de producción anunciadas el viernes por las autoridades estadounidenses. "Los mercados siguen reaccionando al informe del viernes" del Departamento de Agricultura de EU (USDA), "con el maíz a la vanguardia", resumieron analistas de la casa de corretaje Allendale.